

## **25 Jahre IPA-Verbindungsstelle Dresden und IPA-Landesgruppe Sachsen**

**Die Festveranstaltung wurde im Hotel "Goldener Anker" in Radebeul  
am 22. Oktober 2016 durchgeführt.**

Dort konnten wir den Herrn Staatsminister des Innern Markus Ulbig, den Schirmherrn der IPA Sachsen, den Präsidenten der IPA Deutsche Sektion e.V. Horst W. Bichl sowie den Landespolizeipräsident Jürgen Georgie sowie den gesamten Bundesvorstand herzlich begrüßen.

Weitere Gäste waren die Polizeipräsidenten Horst Kretzschmar, Leiter der PD Dresden und Reiner Seidlitz, Leiter der PD Zwickau sowie Torsten Schultze, Leiter des Polizeiverwaltungsamtes. Außerdem folgten Mitglieder der Geschäftsführung der „Sächsischen Dampfschiffahrt“ unserer Einladung. Philipp Reiser von der Firma PREISER 24 - Werbemittel nahm ebenfalls teil und präsentierte den Anwesenden IPA-Artikel.

**Herzlich begrüßt wurden alle Gäste durch**



**Major Schütze und Wachtmeister Lutz**

Bereits am Freitag war es uns eine Freude, Gäste aus den Verbindungsstellen Lüneburg, Esslingen, Hannover und Magdeburg sowie aus Österreich begrüßen zu dürfen. Ein buntes Programm an Ausflügen - nach Meißen in die Porzellanmanufaktur, eine Rundfahrt durchs Elbsandsteingebirge und eine Weinprobe im Schloss Wackerbarth erlaubte eine Einstimmung auf unsere Festveranstaltung.

Da der geschäftsführende Bundesvorstand seine Herbsttagung kurzerhand vor unsere Jubiläumsveranstaltung legt, war es uns ebenfalls vergönnt, alle Landesgruppenleiter willkommen zu heißen.

In den durchgeführten Begleitprogrammen konnten wir unseren Gästen die Schönheiten der Umgebung Sachsen näherbringen und vielleicht zu einem Gruppen- oder auch Einzelbesuch anregen.

## Die Grußworte

Dietmar Beil, Leiter der Verbindungsstelle Dresden, eröffnete die Veranstaltung mit einem Prost auf das **25 Jährige Jubiläum**.  
Leider besteht unsere Welt nicht nur aus guten Seiten - wir gedachten des ermordeten Polizeibeamten aus Bayern, der Opfer eines "Reichsbürgers" wurde.



**Dietmar Beil bei seiner Eröffnungsrede**

Unser Schirmherr überbrachte seine Grußworte aus denen erkennbar wurde, dass die sächsische Polizei eine hervorragende Arbeit leistet und dass auch die IPA – als berufsbejahender Verein von Polizeibediensteten dafür Unterstützung geleistet hat und sicher auch weiter leisten wird.



**Der Staatsminister des Innern Markus Ulbig überbrachte als Schirmherr sein Grußwort**

Er betonte die Wichtigkeit der Arbeit der IPA in Sachen und sicherte weitere Unterstützung zu.

Der Landesgruppenleiter Michael Schulz mit einem Rückblick auf die 25 Jahre IPA-Arbeit in Sachsen.



**Landesgruppenleiter Michael Schulz**

IPA-Freund Horst W. Bichl, Präsident der Deutschen Sektion e.V., schloss die Gastreden ab. Dabei hatte er zwei Wünsche für Weihnachten – er würde den Schirmherrn und den Landespolizeipräsidenten gern als Mitglieder unserer IPA empfangen. Außerdem nahm er Ehrungen verdienstvolle IPA-Mitglieder aus der Landesgruppe und der Verbindungsstelle Dresden vor.



**IPA Präsident der Deutschen Sektion e.V. Horst W. Bichl**

## Ein besonderer Höhepunkt

Nach den Begrüßungsworten wurde die IPA-Hymne live vom Sänger der Canyon Boys vorgetragen. Die Anwesenden schienen sichtlich überrascht und gerührt.



## Geschenke, Geschenke

Viele Gäste, so die Vertreter der Landesgruppen und auch der Verbindungsstellen, ließen sich es nicht nehmen, Gastgeschenke an die Verbindungsstelle sowie die Landesgruppe zu überreichen. Es ist immer wieder schön, beschenkt zu werden, wir werden diese Geschenke in Ehren halten und die Leckerbissen und Getränke gemeinsam vor dem Verfallsdatum genießen. Wir möchten uns an dieser Stelle bei all unseren IPA Freundinnen und Freunden aus nah und fern für die Geschenke bedanken.



## Impressionen der Geschenkübergabe

### Überraschung zur späten Stunde

Manchmal werden Wünsche wahr. Unser Landespolizeipräsident Jürgen Georgie entschied sich spontan, den Aufnahmeantrag auszufüllen. Es war uns natürlich eine Freude, diesem im Zuge einer extra einberufenen Sitzung des Vorstandes der Verbindungsstelle zuzustimmen. Lieber IPA-Freund Jürgen Georgie – wir begrüßen dich als Mitglied unserer Verbindungsstelle Dresden und hoffen, dass wir dir eine gute und würdige Heimat in der IPA sind!



### Landespolizeipräsident Jürgen Georgie stellt seinen IPA-Aufnahmeantrag Ehrungen

Die Festveranstaltung bot einen hervorragenden Rahmen um IPA-Freund Heinz-Gerd Corbach, Leiter der Verbindungsstelle Annaberg / Oberes Erzgebirge für seine 40-jährige IPA-Mitgliedschaft die Ehrennadel in Silber zu überreichen. IPA-Freund Tomas Böhme, Verbindungsstellenleiter der IPA Chemnitz und IPA-Freund Udo Plihal Sekretär der Verbindungsstelle Dresden wurden mit der Goldenen Ehrennadel für 9-jährige Vorstandsarbeit geehrt. Allen Geehrten an dieser Stelle herzliche Glückwünsche und großen Dank für ihre Arbeit!



**Heinz-Gerd Corbach,**



**Udo Plihal**



**Tomas Böhme**

## Das Festprogramm

Bei einer Festveranstaltung gehören auch kulturelle Einlagen dazu. Dazu hatte die Projektgruppe alles auf die Beine gestellt, was rund um Radebeul Rang und Namen hat.

Ein besonderes Grußwort überbrachte uns vor dem Büfett der Alleinunterhalter **“Herr Böswetter”** – mit vielen Anregungen für die Verbesserung der Gesundheit durch sportliche Betätigung.

Die Band **“Canyon Boys”** untermalte den Abend stellenweise mit sehr lauter Musik.

Die Tanzgruppe **“Eastside Connection”** unterhielt uns mit Country & Line Dance.

Natürlich durfte ein typisch sächsisches Büfett nicht fehlen, das Personal des Hotels „Goldener Anker“ verwöhnte uns mit kalten und warmen Köstlichkeiten, auch zum Anstoßen auf unser Jubiläum, unsere internationalen und nationalen Gäste war genügend Gelegenheit vorhanden.



**Herr Böswetter**

**Canyon Boys**



**Eastside-Linedancer**

## Danke, danke!

Wir haben das 25-jährige Jubiläum in Würde mit viel Spaß und einigen Überraschungen begangen.  
Unser Dank gilt besonders der Projektgruppe unter Leitung des IPA-Freundes Dieter Bratfisch.



Von der Landesgruppe unterstützte uns Sekretär Uwe Apel bei der Organisation.

